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! ! ! !左图! 中共中央政治局委
员、上海市委书记韩正代表昨
天参加上海代表团分组审议。
图为韩正!李玉赋!徐麟代表在

小组会场同代表们一起审议政

府工作报告! 审查计划报告和

预算报告

右图!上海市委副书记、市
长应勇代表，全国人大财经委
副主任委员杨雄代表昨天参加
上海代表团分组审议，同代表
一起审议政府工作报告、审查
计划报告和预算报告。

特派记者 陈正宝 摄
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明天：晴到多云，有轻度霾，最高17℃，最低6℃天气：晴到多云，最高13℃，最低6℃
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习近平参加辽宁代表团审议!强调国有企业要作为振兴"龙头#

实体经济是我国经济发展的根基
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! ! ! !代表委员为弘扬中华优秀
传统文化出谋划策$$$

不忘本来 面向未来
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热烈讨论
认真审议

外交部部长王毅上午答记者问$$$

我们仍愿做半岛核问题“扳道工”
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" 去伪存真 关注背后的文化价值取向

" 重视体验 多方式焕发传统文化精华

" 系统教学 走进校园弘扬汉字读汉语

!谈#萨德$系统
"萨德#危害中国战略安全的企

图已经是路人皆知$ 所以引进"萨德#

不仅有违为邻之道%而且很可能使韩

国陷入更加不安全的境地

谈两岸关系
任何人&任何势力都不可能阻挡

中国最终实现国家的完全统一

谈领事保护
我们的同胞在生死关头第一时

间想到的是使馆$ 面对这份信任和责

任%我们义不容辞%必当全力以赴

谈海外追逃
我们的目标就是要打消所有违

法分子的幻想%让他们明白'海外不

是法外%避罪没有天堂

! ! ! !今天上午 $时，梅地亚中心人头
攒动，会场已经座无虚席，但记者仍
源源不断地涌来。因为再过一个小
时，外交部长王毅将就“中国的外交
政策和对外关系”答记者问。

外长记者会向来是部委记者会
中关注度最高的，甚至被网友称为
“自带热搜体质”，这是由于近年来国
际形势趋于复杂，中国的国际话语权
不断增强，大家都在期待，王外长对于
国际关系、国际问题将表达怎样的观
点，透露什么样的信息。现场境外记者

也很多。与平常记者会只有一个主持
人不同，外长记者会有“双主持”，一位
负责国内记者，一位负责外国记者。

上午 %&时，身着黑色西装配以
紫红色领带的王毅步入会场，微笑着
向大家致意。“每年全国人大，都安排
我在 '月 (日举行记者会，今年同样
是如此。这也使我有机会当面向在场
的女记者们，并向所有的女同胞致以
节日的祝贺，祝大家天天高兴、事事
顺遂！”王毅的开场白富有亲和力，在
场的女记者们都露出了笑容。

第一个问题是关于今年 ) 月中
国将举办“一带一路”国际合作高峰
论坛的。王毅说：“据目前统计，有 *&

多位国家元首和首脑、)&多位国际组
织负责人、%&&多位部长级代表以及
总共 %*&&多位来自世界各国和各个
地区的嘉宾，将齐聚一堂，北京将再次
成为全球瞩目的焦点。‘一带一路’是
中国的，但更是世界的。‘一带一路’版
权虽属中国，但收益为各国共享。”

在回答美国全国广播公司记者
关于“怎么做才能保持中美关系的长
期稳定发展”的问题。王毅表示，中美
关系正在朝着积极的方向平稳过渡
和发展。他说：“中美建交 '(年了，中
国人常说，三十而立、四十不惑，我们
希望中美关系能够真正地超越旧观
念，打开新视野，步入更加稳健、成熟

的不惑之年，走上一条让两国人民安
心、让世界各国放心的宽广大道。”

在被问到朝鲜半岛形势时，王毅
神色凝重，他说：“朝鲜半岛局势目前
正在呈现新一轮的紧张。就像两组不
断加速的列车，互不相让，难道双方
都做好了迎头相撞的准备吗？当务之
急要做的就是亮起红灯、同时刹车！”

王毅还说：“今后，我们仍然愿意
做一名‘扳道工’，把半岛核问题扳回到
谈判解决的轨道。”当翻译翻到
+,-./0123时，王毅突然主动摆了一个
扳道的姿势，让记者们感到有点“萌”。

特派记者 邵宁 潘高峰 姚丽萍
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